



児童数 535名

「かしこく、心やさしく、たくましく」

佐倉小学校ホームページ <https://www.city.sakura.lg.jp/section/school/sakura-es/> 令和7年1月31日発行

## 春は目の前 まとめと準備を！

年明け、インフルエンザの流行が騒がれていましたが、佐倉小学校では1月中に罹患者が大きく増加することはありませんでした。これも、各ご家庭、子供たち自身が感染防止策を講じてくださったおかげだと思います。引き続き、学校におきましても感染予防に取り組んで参ります。手洗い・うがい、十分な休養と栄養補給を心がけていきたいです。

さて、もうすぐ節分です。今年の節分は2月2日となります。節分の日は「立春」の前日となっていますが、今年は2月3日が立春のため、節分も1日早くなっています。地球が太陽の周りを1周する時間がぴったり365日ではないので、その調整のためにうるう年が4年に1度ありますが、それでも誤差があり、今年は立春に該当する日に1日ずれが生じているそうです。この先しばらくは、4年に1度節分が2月2日になることも国立天文台暦計算室で見通しているようで、こういうことを管理する仕事もあるのだなあと思いました。

いよいよ2月に入ります。1年生が植えたチューリップの球根から芽が出始めました。もう「春」は目の前だと感じさせてくれます。木々も芽吹きはじめ、寒さももう少しの辛抱ですが、子供たちは寒さをもものともせず、体育や休み時間に校庭で元気に体を動かしています。「なわとび週間」が始まり、うきうきタイムや昼休みにたくさんの子供たちがリズム縄跳びの練習に励んでいます。縄跳びについては、大学等の様々な研究によってその有用性が示されています。バランス感覚と下半身の安定性の向上、走力の向上、記憶力・集中力のアップ等です。できなかった技ができるようになる楽しさもありますが、長い目で見れば基礎体力をアップして運動技能を高めることにつながるというメリットも感じて欲しいです。「継続は力なり」です。学習の仕上げも始まります。縄跳びが学力向上の一助になれば言うことありません。

寒い毎日が続く中でも登下校の見守りをして下さっているひまわり会をはじめとした地域の皆様には、感謝申し上げます。地域、保護者、学校が力を合わせて引き続き児童の育成に取り組んで参りたいと思います。ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

### 2月の心の教育相談員・ スクールカウンセラー来校日

☆印…スクールカウンセラー

○印…心の教育相談員

月	火	水	木	金
3	☆4	○5	6	○7
10	11	○12	13	○14
17	☆18	○19	20	○21
24	25	○26	27	○28

## 【2月の行事予定】

3	月	代表委員会 委員会活動 5・6年6時間日課
4	火	全校集会
10	月	クラブ活動 4～6年6時間日課 職員登校指導
11	火	祝日：建国記念の日 建国をしのび、国を愛する心を養う。
13	木	授業参観 保護者会
19	水	4時間日課(給食あり) 13:30下校
20	木	4時間日課(給食あり) 13:30下校
21	金	4時間日課(給食あり) 13:30下校
23	日	祝日：天皇誕生日 天皇の誕生日を祝う。
24	月	振替休日
25	火	読み聞かせ(高学年)
28	金	読み聞かせ(低学年)

## 【3月の行事予定】

3	月	6年生ありがとうの会 ひまわり会感謝集会
7	金	大掃除
10	月	職員登校指導
12	水	卒業式予行
14	金	給食最終日(給食あり)
17	月	卒業式前日準備 4時間日課(給食なし) 11:45 下校
18	火	卒業式(4・5年生参加) 6年生 11:15 下校 4・5年生 11:20 下校 1～3年生臨時休業
19	水	4時間日課(給食なし) 11:45 下校
20	木	祝日：春分の日
21	金	4時間日課(給食なし) 11:45 下校
24	月	修了式 離任式 4時間日課(給食なし) 11:45 下校

## 【令和7年度4月の主な行事】

4月1日～5日 学年始め休業

4月7日 (月) 着任式 前期始業式

4月9日 (水) 2～6年給食開始

4月10日 (木) 入学式(5・6年生参加) 2～4年生臨時休業

※行事予定につきましては、変更する場合がありますことをご承知おきください。

## 佐倉小の子供たちの活躍

一部会書き初め展

学年最高賞 6年

推選 5年

特選 3年 6年

第一部会白地図・資料展

特別賞 4年

金賞 3年 5年

6年

# 校内書き初め展 1/14(火)~1/28(火)

<保護者参観 1/20、21、22、24>

冬休み中に子供たちが練習して書いてきた書き初めを各学級の廊下に展示して、校内書き初め展を行いました。1・2年生はフェルトペンで書きました。3年生以上は、普段の半紙より大きな書き初め用紙に太筆で書きました。どの子も練習の成果を発揮して、素敵な作品が仕上がりました。また、今年度も、保護者の方の参観を行いました。限られた期間でしたが、ご覧いただきありがとうございました。



【一年】お正月



【二年】元気な子



【三年】手まり



【四年】うめの花



【五年】新しい年



【六年】初春の風



## 縄跳び練習会 1/23(木)～2/28(金)

縄跳びを通じて、運動習慣を身に付けたり、体力の向上をめざしたりするために、今年度も全学年で短縄跳びに取り組んでいます。うきうきタイム(業間)や昼休みに検定の音楽を流し、子供たちは8級から始め、1級をめざして練習に励んでいます。また、昼休みには、跳び方に慣れていない1・2年生を対象に、体育委員会の児童がポイントを伝えながらお手本となり跳び方を教えています。「見て見て！跳べるようになったよ。」「今度、〇級に挑戦するんだ！」と楽しみながら意欲的に縄跳びに取り組んでいました。



## 6年「ミテ＊ハナソウ」 1/28(火) ～佐倉市立美術館 対話による美術鑑賞授業～

図画工作科の鑑賞の一環として、対話による美術鑑賞授業を行いました。美術作品を見て、思ったことや感じたことをグループで話すことで、作品の見方を深めていく鑑賞の方法です。28日は市民ボランティアの方においでいただき、4～5人グループで、アートカードの神経衰弱ゲームや、作品を見て感じたり考えたりしたことについての意見交換をしました。2月4日(火)には、佐倉市立美術館に行き、実物の作品を鑑賞して語り合う予定です。



## 4～6年生 陸上練習・合唱練習開始

14日から、4～6年生の希望者による陸上練習と合唱練習がはじまりました。陸上練習では、基礎練習を通して体力づくりを行っていて、2月からは種目練習を行う予定です。合唱練習では、基礎的な発声ができるような練習を重ねながら、3月に行われる「6年生ありがとうの会」での発表に向けた曲の練習にも取り組んでいます。どちらの練習にもたくさんの6年生が参加しています。4・5年生は、6年生の姿を目標に一生懸命に頑張っています。

